
 

 

VERBALE ASSEMBLEA DEI SOCI ORDINARIA ELETTIVA  

DEL 29 MAGGIO 2023 
 

 

L’anno 2023, il giorno 29 del mese di maggio, ore 20.45, in seconda convocazione (essendo andata 
deserta la prima convocazione per le ore 5:00 del 28 maggio 2023) si è riunita l’Assemblea Ordinaria, 
della Pro Loco Buccinasco aps  presso i locali del Centro Civico di via Marzabotto 3 (sede operativa) 
in Buccinasco (MI), in seguito a regolare avviso di convocazione contenente l’ordine del giorno 
comunicato a tutti gli associati, come da convocazione inviata con email il 30 aprile 2023 dalla casella 
email del Presidente Bellini. 

Alle ore 21.05 il Presidente Walter Renato Bellini, con l’assistenza della Consigliera e Tesoriera 
Consiglia Schiavo che funge da segretario della riunione, identifica tutti i soci partecipanti 
all’Assemblea, ed esattamente n.13 in presenza e tre con deleghe, per un totale di 16 soci così 
ripartiti: 

n.13 soci presenti in sala tutti con facoltà di voto 

n.1 socia rappresentata da delega, con facoltà di voto 

n.2 soci rappresentati con delega senza facoltà di voto, poiché iscrittisi da meno di 90 g. 

 

Soci che partecipano all’Assemblea:

1) De Clario Clara 
2) Seidita Fabrizio 
3) Moiraghi Claudio 
4) Spairani Loredana 
5) Artero Giovanni 
6) Schiavo Consiglia 
7) Bellini Walter 
8) Francesca Bonicalzi 
9) Calvi Giampiero 
10) Broglia Massimo 

11) Maria Grazia Galasso 
12) Mario Meloni 
13) Angela Bardelloni 
14) Anna Amina Ciampella (delega a C. De 

Clario) 
15) Giulia Olivieri (delega C. Moiraghi) Senza 

diritto di voto 
16) Silvano Marchesi (delega a M. Broglia) 

Senza diritto di voto 

 

per complessivi n. 16 soci presenti (43%) su un totale di n. 37 soci iscritti ad oggi, di cui n.24 con 
diritto di voto.  

Il Presidente constatata la regolarità della convocazione dell’Assemblea e rilevato che il numero degli 
associati presenti è conforme all’articolo 7.9 dello Statuto Sociale per la validità dell’Assemblea di 
seconda convocazione, dichiara la presente Assemblea validamente costituita in sede ordinaria ed 
idonea a discutere e deliberare sugli argomenti posti all’ordine del giorno. 
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1. Relazione di fine mandato, di sintesi, del Presidente Walter Bellini sulle attività sociali svolte 

nel mandato 2019-2023 

 

Il Presidente Bellini rievoca sinteticamente i fatti che hanno portato a fondare la Proloco Buccinasco, 

nel maggio 2009, citando l’ideatore Salvatore Licata, i nominativi delle cariche del primo mandato e 

la casualità del primo mandato di presidenza a Bellini nel luglio 2010. Relaziona poi sulle attività 

svolte negli ultimi mandati che hanno portato ad avere una sede stanziale, concessa dal Comune di 

Buccinasco al Centro Civico, poco prima dell’inizio della pandemia, dopo essere passati da diverse 

sedi “ad ore” a Cascina Fagnana e Robbiolo. Ricorda l’importanza della scelta di divenire ETS con 

l’iscrizione al RUNTS perfezionatasi ad inizio 2023.  

Pro Loco ha sempre dichiarato l’indipendenza dai partiti, dai movimenti e da qualsiasi altra influenza, 

con un chiaro Statuto da seguire che da alcuni anni è quello dell’UNPLI, Unione Pro Loco d’Italia, a 

cui siamo iscritti, scelta che ci fa appartenere ad una Rete di oltre 6 mila Pro Loco in Italia. 

Abbiamo cercato, in questi 4 anni di onorare il nostro vasto oggetto sociale con eventi su tutti i fronti 

di interesse, sempre in collaborazione col Comune di Buccinasco, abbiamo 

fatto degli eventi naturalistici come le geo camminate, corsi sulle erbe commestibili, visite guidate 

alla scoperta delle lucciole, negli ultimi mesi mostre artistiche molto gradite con “Double Face” e 

mostra “Donne fuori dall’Ombra”, abbiamo sostenuto il Gruppo Teatrale “La Ripresa” che mette in 

scena spettacoli per il pubblico locale. Spettacoli musicali come “Insanamente Janis” dell’ottobre 

2021, numerosi eventi culturali e corsi, come quello di Degustazione vini, sempre molto apprezzato, 

oppure la Mostra-mercato floreale “BucciFlor” del maggio 2022 che si auspica possa riavere luogo. 

Nel 2021-23 abbiamo partecipato, come capofila, al Progetto Socio-sanitario ENEA, sovvenzionato 

da Regione Lombardia, a vantaggio degli anziani negli effetti post-pandemia, gestito assieme ad 

Auser Buccinasco e Centro Civico Anziani Buccinasco, con varie altre collaborazioni.  

Un quadro generale di crescita e consolidamento dell’associazione, ma non completato ancora da un 

solido e fidelizzato gruppo di soci. E’ difficile la fidelizzazione con altre 30-50 associazioni attive sul 

territorio. Bellini auspica che nuove idee e nuovi Consiglieri possano riuscire anche in questa mission 

nel prossimo quadriennio, anche grazie ad una comunicazione certamente migliorabile.  

 

2. Relazione della Tesoriera Consiglia Schiavo sull'andamento economico e lo stato 

finanziario dell'Associazione.  

 

Il Bilancio del 2022, come relazionato ed approvato nell’assemblea ordinaria del 17 aprile ’23 vedeva 

al 31.12.2022 un attivo in cassa di circa 2.230 Euro. Oggi, dopo aver saldato ultimi costi del Progetto 

ENEA ed anche avuto ultimi incassi, abbiamo un saldo in cassa di 916,16 €, ma con varie pendenze 

in atto per le attività in corso.  

Questo che segue in tabella è il sunto dell’andamento economico finanziario degli ultimi 5 esercizi, 

dove i saldi negativi annuali sono stati dovuti a partite di giro sospese tra anni contigui. 
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Per gli eventi dell’anno 2022 il comune di Buccinasco, con due delibere, ci ha accreditato l’importo 

di Euro 6.765,00, i costi sostenuti per gli eventi ammontano ad Euro 5.074,79, resta da giustificare 

l’importo di 1.690,21 €.  Per i costi sostenuti negli eventi effettuati dell’anno 2023 sono ancora da 

rendicontare all’Ufficio Cultura del Comune di Buccinasco. La stima finale, al netto di questi 

movimenti è di un saldo di cassa positivo ad oggi di circa 1.500-1.800 Euro.  

 

3. Autorizzazione dell'Assemblea all'adesione al sistema di raccolta donazioni alla Pro Loco 

Buccinasco aps, secondo principi di sussidiarietà fiscale, attraverso il sistema 5x1000, previsto 

dall'Agenzia delle Entrate ed oggi accessibile in quanto associazione registrata al RUNTS. 

     

Bellini spiega che essendo ora iscritti al RUNTS è molto facile aderire al sistema del “5 per mille” 

che permette ai cittadini di donare lo 0,5% delle proprie tasse ad una associazione, in sede di 

presentazione della dichiarazione dei redditi. Viene dunque chiesta formale approvazione per 

aderire/attivare il sistema. Di fatto si potrà aderire dalla campagna della primavera 2024, poiché la 

data limite per aderire ogni anno cade nel mese di aprile. Si mette ai voti l’intento di aderire al sistema 

5 per mille che viene approvato all’unanimità dei votanti. 

 

4. Autopresentazione delle candidate e candidati per i sette membri del Consiglio Direttivo per 

il quadriennio 2023-2027.   

 

 Le candidature alla carica di membro del Consiglio Direttivo sono state raccolte nel mese di maggio 

2023 con l’indicazione di compilare un apposito modulo e spedirlo alla segreteria Pro Loco entro il 

25 maggio. Sono giunte n. dieci candidature, tutte valide e tutte di persone già molto conosciute in 

associazione.  I candidati si presentano ai presenti, in ordine alfabetico, e comunicano le loro 

motivazioni alla candidatura con attitudini, intenti e disponibilità a cariche associative. 

 

5. Costituzione gruppo scrutatori, votazione per eleggere i componenti del Consiglio Direttivo, 

del Collegio dei Probiviri e dell'eventuale Organo di Controllo interno. Scrutinio delle schede, 

verifica e proclamazione degli eletti. 

 

Il Presidente chiede a soci presenti e non candidati di costituire una Commissione Elettorale: si 

rendono disponibili la sig.ra Francesca Bonicalzi come Presidente di Seggio e la sig.ra Loredana 

Spairani come scrutatrice. L’assemblea approva le due nomine all’unanimità escluse le due persone 

che si astengono dal voto.  La comm.ne esamina le schede e le valida con firma nel numero di 14. 

Accertato che la fase di preparazione elettorale si è conclusa positivamente vengono distribuite le 

schede ricordando il limite massimo di sette preferenze da esprimere.  

 

Dopo il completamento dell’espressione di voto la Comm.ne Elettorale esegue lo spoglio 

raccogliendo i seguenti risultati che vengono proclamati dal Presidente uscente Bellini. 

 

1 DE CLARIO  14 voti     ELETTA MEMBRO DEL CONS. DIRETTIVO 

2 MOIRAGHI        14 voti     ELETTO MEMBRO DEL CONS. DIRETTIVO 

3 SEIDITA  14 voti     ELETTO MEMBRO DEL CONS. DIRETTIVO 

4 BELLINI        13 voti     ELETTO MEMBRO DEL CONS. DIRETTIVO 

5 CALVI  13 voti     ELETTO MEMBRO DEL CONS. DIRETTIVO 

6 SCHIAVO  10 voti     ELETTA MEMBRO DEL CONS. DIRETTIVO 

7 BROGLIA   9 voti      ELETTO MEMBRO DEL CONS. DIRETTIVO 
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8 GALASSO   6 voti    Prima Non Eletta  

9 MELONI   4 voti    Secondo Non Eletto 

10 SANTORO   1 voti    Terzo Non Eletto 

 

Viene ricordato che in caso di dimissioni di uno o più membri saranno disponibili i candidati non 

eletti per subentrare nel Consiglio Direttivo. 

 

6. Varie ed eventuali 

Nessun argomento da discutere 

 

Nulla essendovi più da discutere o deliberare la seduta viene chiusa alle ore 22.25. 

 

 

Presidente                                   Segretaria 

        Walter Bellini           Consiglia Schiavo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VERBALE DI RIUNIONE DEL PRIMO CONSIGLIO DIRETTIVO 

A SEGUITO DI ASSEMBLEA ELETTIVA 
 

29 Maggio 2023, ore 22.30, presso Centro Civico Marzabotto, subito a seguire l’Assemblea Soci 

elettiva che ha eletto i sette membri del nuovo Consiglio Direttivo, come da Statuto viene 

immediatamente convocato un Consiglio Direttivo con la finalità primaria di attribuire le cariche 

associative previste dallo Statuto. 

Sono presenti tutti i sette i neoeletti Consiglieri: Clara De Clario, Claudio Moiraghi, Fabrizio Seidita, 

Walter Bellini, Gianpiero Calvi, Consiglia Schiavo e Massimo Broglia. 

 

Prende la parola De Clario che comunica al gruppo in merito alla sua candidatura di Presidentessa 

che il suo stile sarà sobrio e sintetico. Sul fronte comunicativo intende attuare una newsletter per 

migliorare la comunicazione, e in merito a questo vorrebbe aumentare il numero dei soci e in 

particolare dei soci giovani. Ha sentito la socia Bianca Ascione che potrà aiutarci su questo tema. 

Sottolinea che è importante che le cose da fare siano concordate e condivise, prima di arrivare ad una 

scelta. Per facilitare la comunicazione interna ed esterna e ridurre inutili passaggi o riunioni, ci dovrà 

essere un protocollo ben preciso per la comunicazione, da definire e concordare insieme. Clara pensa 

anche di creare un Coordinamento delle/dei responsabili delle aree e se come in questo caso coincide 

con i componenti del Direttivo sarà più semplice la sua gestione. 
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Si procede con la votazione per le cariche del Consiglio Direttivo. 

 

• Votazione interna al CD per carica di Presidentessa, l’unica candidata per tale carica è la 

sig.ra Clara De Clario. Eletta con sei voti (astenuta De Clario). 

• Votazione per la carica di Tesoriera, unica candidata la sig.ra Consiglia Schiavo. Eletta con 

sei voti (astenuta Schiavo).  

• Votazione per carica Segretario Associativo, unico candidato il sig. Walter Bellini, eletto con 

6 voti (astenuto Bellini). 

• Votazione per la carica di Vice-Presidente, nessun candidato formale, la candidatura dopo 

breve discussione emerge da parte di Claudio Moiraghi, che viene approvata con sei voti 

(astenuto Moiraghi). 

Per le cariche assunte da Schiavo, Bellini e Moiraghi viene precisato che i Consiglieri potranno 

recedere dalle stesse non prima del giugno 2024, auspicando nel frattempo che siano stati trovati  

profili più adeguati alle rispettive cariche. 
  

La Presidentessa De Clario appena eletta, avendo potuto esaminare in precedenza le disponibilità dei 

Consiglieri ad incarichi ed Aree di referenza o coordinamenti assegna le seguenti prime 

responsabilità: 

• Moiraghi condurrà la nuova Area Eno-Gastronomica 

• Seidita continuerà a condurre l’Area Artistico-Musicale 

• Broglia avrà la responsabilità dell’Area Cultura del territorio 

• De Clario manterrà la responsabilità dell’Area Culturale. 

• Calvi avrà la responsabilità dell’Area Comunicazione e Gite&viaggi 

• Mario Meloni, si conferma come Ref. Area Ludico-Teatrale 

• Bellini svolgerà il compito esclusivo del Segretario Associativo 

• Schiavo, oltre a tesoreria si occuperà del Corso Erbe Commestibili e Lucciolate di giugno 
 

Ogni Consigliere accetta le cariche e responsabilità attribuite. S. Venturini sarà collocato tra i 

consulenti nell’organigramma. 
 

De Clario racconta delle Rassegne che farà il Comune per la prossima stagione, con tematiche varie 

(Inclusione, parità di genere, etc.). Invierà a breve una comunicazione giunta dall’Assessora Villa, 

chiedendo ai responsabili di arrivare al prossimo incontro con proposte da concordare per inviarle 

entro la fine di giugno. 
 

Bellini propone riesame delle attuali caselle mail e verranno fatte numerose modifiche vedi elenco a 

parte. La nuova casella di De Clario sarà presidentessa@prolocobuccinasco.it 
 

Si procede all’approvazione delle nuove iscrizioni pervenute negli ultimi mesi e vengono 

approvate/i tutti i seguenti 13 soci/e: Bonicalzi F, Palladini A.A, Bollati G., Buraglio P., Tommasin 

C., Balzaretti G., Malandra R., Zinni P., Persoglio N., Olivieri G., Giannino M.L., Marchesi S., 

Carrà L.   
 

Nulla essendovi più da discutere o deliberare la seduta viene chiusa alle ore 23.05, la data della 

prossima riunione verrà comunicata da De Clario. 

 

Presidentessa                                  Segretario 

Clara De Clario                              Walter Bellini  
(originale firmato)                                            (originale firmato) 
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